
Kleine Anfrage

Stand des Neophytenkonzepts

Frage von Landtagsabgeordneter Patrick Risch

Antwort von Regierungsrätin Dominique Hasler

Frage vom 05. April 2019
Schon mehrfach gab es zu diesem Thema Kleine Anfragen. Die letzte wurde vom Abg. Eugen Nägele im März 

letzten Jahres gestellt. In der Beantwortung der Kleinen Anfrage damals auf die Frage, bis wann das definitive 

Neophytenkonzept vorgelegt wird, wurde von der zuständigen Regierungsrätin ausgeführt, dass es aufgrund der 

umfangreichen Rückmeldungen bei der Vernehmlassung zu Verzögerungen gekommen ist. Das war letztes Jahr 

bei der Beantwortung der Kleinen Anfrage im März. Der Regierung soll in den nächsten Wochen der Antrag für 

die Konsultationen zur Beschlussfassung vorgelegt werden. Und nach den abschliessenden Rückmeldungen 

aus den Gemeinden soll der Regierung das Konzept zur definitiven Verabschiedung vorgelegt werden. 

Zu meiner Frage:

Wurde der Antrag für die Konsultationen bereits der Regierung zur Beschlussfassung vorgelegt?

Antwort vom 08. April 2019
Das definitive Neophytenkonzept wurde nach Abschluss der Konsultation mit den Gemeinden am 11. Dezember 

2018 von der Regierung beschlossen. Eine entsprechende Medienmitteilung erschien am 22. Dezember 2018 in 

den Landeszeitungen und das Neophytenkonzept wurde gleichzeitig auf der Homepage des Amtes für Umwelt 

aufgeschaltet.
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